

Quito, 4 de octubre de 2019

COMUNICADO

El sector agroindustrial aporta el 16,3 % del PIB, genera 1,9 millones de empleos directos, 2,9 millones de empleos indirectos adicionales (24% de la PEA) y abastece la demanda interna de *proteína animal* para el consumo y mejor nutrición de los ecuatorianos, hace un llamado a todos los conciudadanos para generar un ambiente de tranquilidad y confianza.

Por esta razón, las medidas tomadas permitirán la generación de mayores ingresos para el estado y garantizarán la estabilidad económica, con este antecedente llamamos al diálogo de las partes involucradas, a fin de no interrumpir los servicios públicos, permitir el normal desempeño de las actividades productivas y modificar tarifas de transporte en base a análisis técnicos.

Ratificamos nuestro apoyo al Gobierno Nacional por esta acción. Estamos dispuestos a apoyar para que el impacto social de las medidas sea minimizado, buscando las oportunidades para una mayor generación de empleo y asumiendo parte del impacto económico del aumento en los combustibles.



Corporación Nacional de
Aduanas del Ecuador

